

入学式を挙行しました。

4月9日（木）に82名の新入児を新たに迎えました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため例年より規模を縮小し執り行いました。保護者の皆様、地域の皆様のご協力をいただき、実施することができました。

ありがとうございました。

教職員一同、新入児のご入学を心からお祝い申し上げます。

子どもたちは、希望を胸に少し緊張した面持ちで式に参加していました。私から「規則正しい生活」「色々なことにチャレンジ（挑戦）」の話をしました。

保護者の皆様、地域の皆様の変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



登校日を実施しました。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため5月6日（水）まで臨時休業になったことを受け、登校時間を分散し登校日を実施しました。5月7日（木）以降については、和歌山市教育委員会から連絡があり次第ぐるりんメールでお知らせします。



お願いします

今回の臨時休業延期の措置についてお願いがあります。お願い事が多く心苦しいのですが休業中及び学校再開の円滑な教育活動の実施のため何卒よろしく申し上げます。

1 引き続き健康確認を行ってください。

毎日、学校から「ぐるりんメール」を配信しています。お子様の健康状態についてアンケートにお答えいただき返信をお願いします。

5月

2 マスクの着用をお願いします。

手作りマスクや給食用マスク等、先日の登校日に国から支給されたマスクもお配りしています。

登校した時は、必ずマスクを着用して登校させてください。

なおマスクの作り方につきましては、文科省ホームページに動画がアップされています。



http://www.mext.go.jp/a_menu/ikusei/gakusyushien/mext_00460.html

手作りマスクを寄贈していただきました

高松婦人会の皆様が子供たちに手作りマスクを寄贈してくださいました。

本校のマスクの在庫も残りわずかです。大変ありがたく頂戴しました。

婦人会の皆様が一つ一つ心を込めて作ってくださったマスクです。大切に使用させていただきます。本当にありがとうございました。

